

Mr Mintze van der Velde

General Secretary of Lucis Trust & Director of World Goodwill

Geneva, Switzerland

Message for the Zoom Event 17.12.2024

“It is a great pleasure as well as an honour to be present here tonight at this 75% Campaign Zoom Event on Leadership Training for Women and Youth. I want to take the opportunity to thank especially Maria Elfriede Pradervand for the invitation. The focus of tonight is on women and youth and the part they can and should play in leadership.

Goodwill is one of the most basic spiritual qualities of the human being and the great untapped resource at the heart of every human community. People of goodwill from all cultures, faiths and professions are creating, through their words and actions, a new world where sharing, cooperation and right relations are taking root and spreading.

For those of you, who are not yet familiar with World Goodwill, allow me a few words of introduction. Founded in 1932, as an activity of Lucis Trust, World Goodwill programs and publications are administered by an international group operating through headquarters in London, New York and Geneva. There is no membership and programs are available to all people of goodwill without charge, whereas the work is funded entirely by donations.

World Goodwill is an accredited Non-Governmental Organisation with the Department of Public Information (DPI) at the United Nations. It maintains informal relations with a wide range of national and international nongovernmental organisations. The Lucis Trust is on the Roster of the United Nations Economic and Social Council (ECOSOC). We strongly believe that the UN should be supported as the main hope for humanity's future.

In promoting recognition of the power of goodwill in our time, World Goodwill has three primary objectives:

1. To help mobilise the energy of goodwill through education, and through subtle action with programs that draw on the power of thought. At the heart of every human being there is a reservoir of goodwill accompanied by deeper warrior-like qualities: the will to good and the will to love.
2. To foster a universal spiritual perspective on the future, centred on the idea that all faiths throughout history have anticipated an age of peace and justice, ushered in by a World Teacher Who embodies divine principles. Despite the clamour of populist forces claiming for attention today, we believe that there is a rising tide of goodwill in the world today. This is a sign that the appearance of such a teacher, expected by different traditions under such names as the Christ,

the Kalki Avatar, the Bodhisattva, Lord Maitreya, the Imam Mahdi, is now imminent.

3. To study the causes of major world problems in such a way as to reveal universal principles, spiritual practices and actions that contribute to the healing, transformation and resolution of the problem.

People of goodwill are those who think and act with a measure of loving understanding and of concern for the well-being of all. The energy of goodwill is potentially a powerful force for social change – yet its power remains largely unrecognised and underutilised. World Goodwill fosters understanding of this energy and the role it is playing in the development of a new humanity.

You will understand from this our close cooperation with and support for the *Women's World Summit Foundation*.

When we talk about *right human relations*, what do we mean? Of course this includes relations between people, communities and nations. However, it goes further, or perhaps deeper. It includes right relations with other kingdoms of nature too: the animal, plant and mineral worlds. Humanity should exercise stewardship over these kingdoms and not consider them as mere commodities.

It is the thoughtful, planned action of networks of goodwill that is driving the response to all the problems of our age. Poverty, poisoned race relations, gender inequality and environmental destruction but also despair in thinking about the future, and the crises of materialism and selfishness – all these can be offset by goodwill, which is love in action.

The diversity and variety of initiatives means that the people of goodwill can never be organised into one unitary movement or network. Every community has its people of goodwill. It is goodness and love, in their most basic human expressions, that are driving the momentum of change, challenging all of the habits of separative thinking and action. Recognition of the sheer abundance of goodwill action as it exists today and the countless movements drawing on the energy of goodwill changes the way we see what is happening in the world. It is empowering and it gives us grounds upon which hope and faith in the future can grow. Truly, goodwill has the potential to become the keynote of a new civilisation of wholeness.

The heart of humanity is sound. Our era is notable for the growth of goodwill and altruistic endeavour. All the crises, wars and catastrophes of the twentieth and twenty-first centuries have been unable to crush the human spirit. The Plan for humanity is based on the principles of sharing, co-operation, practical brotherhood, right relationships between all people and between nations, and goodwill in action.

I would like to close with a quote from Kofi Annan, the late secretary general of the UN: *You are never too old to learn and never too young to lead*. Thank you.”

[« C'est un grand plaisir et un honneur pour moi d'être présente ici ce soir à l'occasion de cet événement Zoom de la campagne à 75 % sur la formation au leadership pour les femmes et les jeunes. Je tiens à remercier tout particulièrement Maria Elfriede Pradervand pour son invitation. Ce soir, l'accent est mis sur](#)

les femmes et les jeunes et sur le rôle qu'ils peuvent et doivent jouer en matière de leadership.

La bonne volonté est l'une des qualités spirituelles les plus fondamentales de l'être humain et la grande ressource inexploitée au cœur de chaque communauté humaine. Les personnes de bonne volonté de toutes les cultures, confessions et professions créent, par leurs paroles et leurs actions, un monde nouveau où le partage, la coopération et les bonnes relations s'enracinent et se répandent.

Pour ceux d'entre vous qui ne connaissent pas encore la Bonne Volonté Mondiale, permettez-moi quelques mots de présentation. Fondée en 1932, en tant qu'activité du Lucis Trust, les programmes et les publications de la Bonne Volonté Mondiale sont administrés par un groupe international opérant à partir des sièges de Londres, New York et Genève. Il n'y a pas d'adhésion et les programmes sont mis gratuitement à la disposition de toutes les personnes de bonne volonté, tandis que le travail est entièrement financé par des dons.

La Bonne Volonté Mondiale est une Organisation Non Gouvernementale accréditée auprès du Département de l'Information Publique (DPI) des Nations Unies. Elle entretient des relations informelles avec un large éventail d'organisations non gouvernementales nationales et internationales. Le Lucis Trust figure sur la liste du Conseil économique et social des Nations unies (ECOSOC). Nous croyons fermement que les Nations unies doivent être soutenues en tant que principal espoir pour l'avenir de l'humanité.

En promouvant la reconnaissance du pouvoir de la bonne volonté à notre époque, la Bonne Volonté Mondiale a trois objectifs principaux :

1. Aider à mobiliser l'énergie de la bonne volonté par l'éducation et par une action subtile grâce à des programmes qui s'appuient sur le pouvoir de la pensée. Au cœur de chaque être humain se trouve un réservoir de bonne volonté accompagné de qualités guerrières plus profondes : la volonté de bien et la volonté d'amour.
2. Favoriser une perspective spirituelle universelle sur l'avenir, centrée sur l'idée que toutes les religions ont anticipé, tout au long de l'histoire, une ère de paix et de justice, inaugurée par un maître du monde qui incarne les principes divins. Malgré la clameur des forces populistes qui réclament l'attention aujourd'hui, nous pensons qu'il y a une marée montante de bonne volonté dans le monde d'aujourd'hui. C'est le signe que l'apparition d'un tel maître, attendu par différentes traditions sous des noms tels que le Christ, l'Avatar Kalki, le Bodhisattva, le Seigneur Maitreya, l'Imam Mahdi, est maintenant imminente.
3. Étudier les causes des principaux problèmes mondiaux de manière à révéler les principes universels, les pratiques spirituelles et les actions qui contribuent à la guérison, à la transformation et à la résolution du problème.

Les personnes de bonne volonté sont celles qui pensent et agissent avec un certain degré de compréhension aimante et de souci du bien-être de tous. L'énergie de la bonne volonté est potentiellement une force puissante pour le changement social - pourtant son pouvoir reste largement méconnu et sous-utilisé. La Bonne Volonté Mondiale favorise la compréhension de cette énergie et du rôle qu'elle joue dans le développement d'une nouvelle humanité.

Vous comprendrez ainsi notre étroite collaboration avec la Fondation Sommet Mondial des Femmes et le soutien que nous lui apportons.

Lorsque nous parlons de justes relations humaines, que voulons-nous dire ? Il s'agit bien sûr des relations entre les personnes, les communautés et les nations. Mais cela va plus loin, ou peut-être plus profondément. Il s'agit également des relations avec les autres règnes de la nature : les mondes animal, végétal et minéral. L'humanité devrait exercer une gestion sur ces règnes et ne pas les considérer comme de simples marchandises.

C'est l'action réfléchie et planifiée des réseaux de bonne volonté qui est le moteur de la réponse à tous les problèmes de notre époque. La pauvreté, les relations raciales empoisonnées, l'inégalité entre les sexes et la destruction de l'environnement, mais aussi le désespoir de penser à l'avenir et les crises du matérialisme et de l'égoïsme - tout cela peut être compensé par la bonne volonté, qui est l'amour en action.

La diversité et la variété des initiatives font que les personnes de bonne volonté ne peuvent jamais être organisées en un mouvement ou un réseau unitaire. Chaque communauté a ses personnes de bonne volonté. C'est la bonté et l'amour, dans leurs expressions humaines les plus fondamentales, qui sont le moteur du changement, remettant en cause toutes les habitudes de pensée et d'action séparatives. La reconnaissance de l'abondance des actions de bonne volonté telles qu'elles existent aujourd'hui et des innombrables mouvements qui s'appuient sur l'énergie de la bonne volonté change notre façon de voir ce qui se passe dans le monde. Elle nous donne les moyens d'agir et nous offre des bases sur lesquelles l'espoir et la foi en l'avenir peuvent se développer. En vérité, la bonne volonté a le potentiel de devenir la clé de voûte d'une nouvelle civilisation de l'intégrité.

Le cœur de l'humanité est sain. Notre époque se distingue par la croissance de la bonne volonté et des efforts altruistes. Toutes les crises, les guerres et les catastrophes des XXe et XXIe siècles n'ont pas réussi à écraser l'esprit humain. Le plan pour l'humanité repose sur les principes de partage, de coopération, de fraternité pratique, de relations justes entre tous les peuples et entre les nations, et de bonne volonté dans l'action.

Je voudrais terminer par une citation de Kofi Annan, le défunt secrétaire général des Nations unies : On n'est jamais trop vieux pour apprendre et jamais trop jeune pour diriger. Je vous remercie de votre attention. »